

Avant Propos

Écrit par Administrator

Mercredi, 16 Avril 2008 20:31 - Mis à jour Lundi, 19 Octobre 2015 20:50

Plus d'un million de soldats sont morts pour la France durant le conflit 14-18. Tous ces soldats, par leur âge, leur origine, leur grade, sont différents. Les circonstances, les lieux du décès sont variés, on mourrait au combat à Verdun en 1916, malade dans un hôpital du Var en 1918 ou de blessures aux Dardanelles en 1915. Cette étude, dont la base est le fichier du ministère de la défense (Mémoire des Hommes), a pour but de mieux connaître le poilu, les circonstances de sa mort et, ainsi, d'honorer sa mémoire.